

令和7年度からのつばさ小学校PTA・川島中学校PTAの方向性について

令和5年7月4日に、つばさ南小学校、つばさ北小学校ならびに川島中学校のPTA会長ほか役員で協議した結果、下記のことが決まり、教育総務課に報告がありました。

[小・中学校PTAの共通事項]

- ・ 令和7年度の小中一貫教育校の開校に際し、統合小学校（以下「つばさ小学校」という。）PTAと川島中学校PTAは統合せずに、別々の組織でスタートする方向性に意見がまとまった。
- ・ ただし、令和7年度以降、資源回収など一部の業務に関し、つばさ小学校PTAと川島中学校PTA合同で取り組んで良いのではという意見にまとまった。
- ・ つばさ小学校PTAと川島中学校PTAの統合に関しては、令和7年度以降のPTA活動の状況や学校及び会員の意見等も踏まえながら、改めて検討するのが良いであろうという意見にまとまった。

[小学校PTAに関する事項]

- ・ つばさ南小学校PTAとつばさ北小学校PTAの統合に際しては、組織及び業務の一部を見直すこととし、具体的には、学年委員を廃止するとともに、広報業務も廃止するという意見にまとまった。
- ・ つばさ小学校のPTA会則、組織等は、今年12月迄に決定しておかなければならないという意見にまとまった。なお、役員選出に関しては、役員を経験していない保護者を優先的に選出対象とすることを基本としながらも、経験者の再任を妨げるものではないこととする。
- ・ 持久走など行事参加に際しては、役員だけでなく係（ボランティア）の参加で良いのではという意見にまとまった、

[中学校PTAに関する事項]

- ・ 川島中学校PTAは、小中一貫教育校の開校に際し、特に組織改編などするものではないが、つばさ南小学校PTAとつばさ北小学校PTA統合にかかる動向等も踏まえ、広報業務を廃止する方向で検討を進めたいという意見にまとまった。

[今後の動き]

このように、小・中学校PTAともに、広報業務を廃止するという方向性に意見がまとまっていることから、経費削減できることは明らかなため、会費は値下げの方向で、今後検討に進むと考えられる。